

Pressestelle, Freitag, 8. April 2011

Gartenreinigungsaktion in der Kinderkrippe Mühlmäuse

Seit der Eröffnung der Kinderkrippe Mühlmäuse im August 2009 finden etwa zweimal jährlich Gartenaktionen statt, an denen sich Eltern in die Pflege- und Reinigungsarbeiten auf dem Gelände mit einbringen.

Ende März fanden sich wieder viele hilfsbereite Eltern in der Einrichtung ein, um gemeinsam mit den Erzieherinnen und Kindern den Garten „auf Vordermann“ zu bringen. Spielgeräte und das Gartenhaus wurden gestrichen, ein altes Wasserspielgerät entfernt, der Vorgarten von Unkraut befreit und kleinere Reparaturen im und am Haus getätigt. Zur großen Freude der Kinder wurde eine Betonmauer mit viel Liebe, Farbe und Phantasie verschönert.

Erster Stadtrat Heinz Hölzel, ich bedank mich bei allen hilfreichen Händen, die ihre Freizeit eingesetzt haben, um für den Kids ein schöneres Umfeld zu gestalten.